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Целью дипломной работы является осуществление социологического 

анализа социального здоровья молодёжи. Объектом дипломной работы 

является социальное здоровье как социальный феномен. Предметом дипломной 

работы выступают особенности социального здоровья молодёжи.  

В данной работе проанализированы подходы к определению социального 

здоровья, определены методологические основания исследования социального 

здоровья молодёжи, а также особенности формирования и сохранения 

социального здоровья молодёжи как фактора стабильности общества.  

Результатом данной работы является социологический анализ 

социального здоровья молодёжи.  

Значимость работы заключается в том, что материалы, полученные в ходе 

работы, можно использовать в образовательной, научной и управленческой 

деятельности. 
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The purpose of the diploma work is to carry out a sociological analysis of 

the social health of young people. The object of the thesis is social health as a 

social phenomenon. The subject of the thesis is the features of the social health of 

young people. 

In this paper, the approaches to the definition of social health are analyzed, 

the methodological foundations of the study of the social health of young people 

are determined, as well as the peculiarities of the formation and preservation of the 

social health of youth as a factor of the stability of society. 

The result of this work is a sociological analysis of the social health of 

young people. 

The significance of the work lies in the fact that the materials obtained in the 

course of the work can be used in educational, scientific and management 

activities. 

 


